



# なかよし園だより

幼保連携型認定こども園  
美郷町立千畑なかよし園  
R7.6.25 発行

農園のさつまいもやプランター野菜がお日様に向かって葉も茎も弦もぐ〜んと伸びてきています。年長児を中心に友達と声を掛け合って毎日のように水やりをしている姿を見ると、「どうかおいしい野菜が収穫できますように」と願うばかりです。

園では、のびのび広場で外気浴を楽しむ0歳児、園庭の固定遊具で遊んだり砂に触ったりして戸外遊びを通して楽しさを発見している1・2歳児、裸足になって水や砂の感触を楽しんだり、せせらぎ水路で葉っぱを流したりして伸び伸びと身近な自然に触れて楽しんでいる3・4・5歳児など初夏を思いっきり楽しんでいます。7月は趣向を凝らしてなつまつりを開催しますので、日頃の遊びの楽しさがこの日に存分に発揮できたらと思います。



## お知らせ

★7月1日(火)は、プール開きです。

持ち物については、学年によって異なりますので、詳しくは学年だよりをご覧ください。

4・5歳児は7月中にプールパーク美郷へ園外保育を予定しています。詳細は後日お知らせします。



★7月12日(土)は、なつまつりです。

打ち上げ花火(19:00~)を予定していますので、お楽しみください。役員の方々にはご難儀をおかけしますが、当日の準備やお店の担当など、ご協力をお願いします。

★7月12日(土)は、厨房機材の入れ替え工事があり、給食をお休みします。登園希望の方はお弁当をお願いします。

★3・4・5歳児で個人面談を始めます。

7月下旬~8月上旬を予定していますが、後日、各学年よりお知らせします。また、0~2歳児の保護者の方で担任との面談を希望される方は、遠慮なくお知らせください。

## 千畑小1年生担任と

### なかよし園の職員が交流しています！

町の取り組みの一環で「幼小連携連絡協議会」があり、園の子どもがスムーズに小学校生活へ入っていけるように園と学校が架け橋となって教職員や児童・園児の交流を図っています。

6/10(火)、園から3名の職員が千畑小学校1年生の授業を参観しました。3月まで年長組だったお兄さんお姉さん達が真剣に授業を受けている姿を参観し、園での遊びや生活を通して自発的に行動する姿が基礎になっていることを確認しました。

今回は千畑小1年担任の先生に5歳児の遊びや生活する姿を参観していただく予定です。交流を通してみんなで学んでいきたいと思ひます。

## プール清掃ありがとうございます！

6/24は保護者ボランティアの方々にはプール清掃をしていただきました。子ども達はプール遊びを今か今かと楽しみにして応援していました。ご協力ありがとうございました。



### 交通ルールを守って命を守ろう！

6月17日(火)、3・4・5歳児が「交通安全教室」に参加し、大仙警察署のお巡りさんと道路や駐車場では遊ばないことと、お家の人と手をつないで歩くことを約束しました。体験教室では、緊張の面持ちで横断歩道を渡る練習をしました。0・1・2歳児は最新のパトカーの見学をしました。そこで

お願いですが、のびのび広場周辺は車の出入りがあるので遊ばずに降園するようにしてくださいね。

### ゆったり・ほっこり 子育てかぞく

尺取り虫って面白い  
~5歳児~

園庭で遊ぶ5歳児が、足元で不思議な動きをするものを発見しました。「なんだ?」「何?何?」と覗き込んで、きゃー!わー!と驚きを表していました。そこから観察が始まります。「動いているよ」「なんで?」「気持ち悪い」など、感じたことをそれぞれで伝え合っていると、R子ちゃんが素手で触ってみたのです。「きゃーやめて!」「かゆくなるよ!」の声を背に「チョン」と触るとそれは棒のように固まりました。「えー!」「なんで?」と謎が深まり、そこへ枝を持ったS君が登場し突いてみます。真似をしようと次から次へと枝が集まり、その反動でそれは地面に落ちました。「きゃー」と叫び声。助けようと枝を差し出すとそこへ乗っかり不思議な動きをして移動しました。その不思議な動きと移動の速さに驚いていると、タイミングよくもう一本の枝に移ることができ枝りレーが始まりました。それは「尺取り虫で大きくなったら蛾になる」ことを調べていました。遊びが学びを体験している子どもの五感に共感して、その好奇心を大切にしたいと思います。